«Vosotros, que tantas horas os pasáis sobre el pape¹, que tantas horas devanáis vuestro ingenio para ofrecer al pueblo ideas y cosas nuevas, comprenderéis mejor la trascendencia que la prensa tiene en la vida moderna de los pueblos».

Palabras del CAUDILLO a los periodistas

Gran parada militar y desfile ante el Generalisimo de las fuerzas militares de la IV Región Militar

NUESTRO DEBER

CON LOS PIES PARA ADELANTE

nedirala O. N. U. "decisiones concretas" sobre el llamado "PROBLEMA ESPANOL"

Porque alegan el temor de que otros países van a seguir el camino de Bolivia impulsados por el dese de comerciar con España

LAKE SUCCESS (Nueva York), 22. El propósito que abrigan algunos países de poner nuevamente sobre el tapete del Consejo de Seguridad el llamado "problema espanol" está llamado a enfrentarse con la oposición de la mayoría de los miem bros de dicho Organismo, y en primer término con la de Inglaterra de los Estados Unidos, según declara la agencia "United Press".

Dicha cuestión ha vuelto a surgir a consecuencia de las consultas iniciadas por las delegaciones de Venezuela v del Uraguay, acerca de la posibilidad de dirigir al Consejo una comunicación indicando que ha transcurrido ya el "tiempo prudencial de espera" a que se alude en la resolución que fué aprobada por la Asamblea General, y que, poi consiguiente, ha llegado el momento de adoptar decisiones concretas.

Otro motivo para que haya salido del olvido dicho problema es, la reanudación de las relaciones diplomáticas entre Bolivia y España, con el temor, frecuentemente expresado por algunos delegados en conversaciones privadas con los periodistas, de que si se demorase la "solución' otros países seguirán el camino de Bolivia, obligados por las necesidades económicas e impulsados por e desco de comerciar con España.

IDENTICA ACTITUD

. Los portavoces de las delegaciones norteamericana y británica, han manifestado que sus respectivos Gobiernos no han cambiado de actitud, es decir, que siguen pensando que dicha cuestión no represerbit amenaza para la paz y que no ha lugar, por consiguiente, a que el Consejo vuelva a tratar del asunto.

Por si fuera-poco, la oposición de las dos mencionadas grandes potencias, que cuentan con el privilegio del veto-sigue diciendo la agencia "Uni ted Press"-hay que tener en cuenta, además, que el número de mienibros del Consejo_de Seguridad que opinan como los Estados Unidos e Inglaterra, ha aumentado por efecto del cambio operado en su composición, después de la renovación parcial de sus miembros. En efecto, ya no tiene puesto en el Consejo, Ménco, uno de los principales paladines de los republicanos españoles, habiendo ocupado su lugar Colombia, qua se abstuvo de votar en la Asamblea General la resolución en que se sanciones oconómicas, -- Efe.

Discurso de Su Excelencia el Generalisimo en Capitania General

Mi general, señores generales, jefes y oficia'e: Comprenderéis mi satisfac ion al estar entre vosotros y al sentir tan cerca de mt el calor y el entu- Ejército. En el momento de fallecer siasmo de esta guarnición de Cataluña. Los sucesos que estamos viviendo no la ilustre dama, que desde hace altiener para nosotros tedavia perspectivos; somos actores en la gran etapa del resurgimiento espoñol y no pod mes operciti nos de lo cimensión que en la Histo la ha de tener la acción decidida de esta genereción que no se conformó con la decadencia española.

El mundo evoluciona en estos tiempos a una veloci lad insospechada. do a Burgos, de donde era natural H ce solamente cinco chos que estuve en Cataluna y la situación era muy doña Teresa Jalón.—Logos. distirta de la actual. Hibia lerminado nuestra guerra, pe o nes encontrába mos en medio de otra universal mas terriole todavia, inigualdad con el mai d'habla conocido, guerra inútil por tantos conceptos. Entonces nos amenczaba la tregedia por uro y otro tado; ir tentos de violación de nuestra nentrolidad amenozas, conspireciones contra nuestra pez interna y externa, mos en medio de otra universal más terrible todavia, inigualoda con las que por las virtudes ibéricas puestas de monifiesto, por la cohesión del Cuerpo de oficiales, por el espiritu de nuestra victoria, fuimos un factor a considerar. Y si se nos respeto, si obtuvimos el de los demás, ha sido precisamente por el valor de ruestros hombres, por esas virtudes revaloradas que hablan llegado a colocar à Espeña en la forma de los mejores tiempos.

Dimensión de la Victoria

La transcendencia de estos hechos en suceso tan importante como la guerra universal, ya deja la rastro i no tuviera otro mayor en la Historia la conti-Historia. La victoria habin que efi marla y habia que afirmarla y darle dimension en la Hi laric. H bia de enraizar en la vida de España, y, por lo tan-to, teniamos que hacer de parecer las causas que habia motivado aque la terrible deceden in terrib'e dece den ia.

No estan los tiempos tan lejos. Muchos de estos nables y veteranos generales en la reserva oqui presertes, que nos prececieron y enseñaron en la vida militar, conocieron las horas emargos - omargas, si, señores - de Caba y Filipina ; aquello gran trate on de la poli lea española a su Ejército. Aquel Ejército gentina y el Brasil. El jefe de pro- paración técnica, y el dictamen de queri 1 combatt, no estab n agotades sus medios ni sus soc ificios. Y, sin em- tocolo del Gobierno brasileño, doc- los departamentos Ladministrativos, ra perdido una de sus capitales costeras, que era lo que representaba Santiago de Cuba, hublese de entregarse toda la raciór. La política de entonces, la masónica, tralcionando a España y a su Ejé cito pactó con el enemigo, entregando los últimos florones de ruestro i nperlo. (Muy bien, muy bien).

La última ocasión

Todavia viven los testigos de cargo de aquel suceso liquidado en la Irres- varios acuerdos de carácter econóponsabi'i lad de aquella política nefasta, pero no escarmentoba la anti-Bspoña y vinteron otros ti-mpos y volvió la misma acción pesimista y demole dora. Era la ú tim i ocasión en la que E paña podia demostrar su presenci en el mundo cumpliendo la acción colonizadora que el destino le confiaba en Marrueces. Y entonces aqui mismo, en los muelles de Barcelono, tuvieron lu- guayana", el tráfico en balsas por gar los chispazos revolucionarios fimentados desde el extranjero con los qui se queria evitar que nuest os soldados march isen a lo que en frase demoledo. ra llegaron a denominar «el matadero». Es decir, que abrir los pueblos a lo civilización y servir a la patria y entregar si es preciso la vido, era llevar la gente al mate dero. ¡Que lejos queda, gracias a Dios, aquel espicitu!

Durante el brillante acto la multitud enardecida por la presencia de S. F. "O VIVIR CON LA VICTORIA O SALIR le tributó estruendosas ovaciones

resa Jalón, esposa del ministro del gun tiempo se hallaba enferma, se encontraba rodeada de su esposo y sus hijos. El cadáver será traslada-

FALLEGE LA ESPOSA DEL Por la tarde el Caudillo visitó la fábrica MINISTRO DEL EJERCITO de hilaturas de Fabra y Coats recibiendo MADRID, 22.—Esta noche, a las la adhesión entusiasta de 5.000 productores

BARCELONA, 22.—Esta mañana I neralisimo y Paseo de Gracia, artebajo la presidencia de S. E. el Jefe rias ambas que estaban totalmente del Estado y Generalisimo de los repletas de público que tributó es-Ejércitos, se ha celebrado una gran truendosas ovaciones al Caudillo. parada militar seguida de un brillantísimo desfile de las fuerzas militares de la IV región militar. El acto tuvo lugar en la Avenida del Ge-

S. E. SALE DEL PALACIO DE PEDRALBES

El Caudillo salió del Palacio Real de Pedralbes a las 11,10 de la mañana en coche descubierto y acompañado del ministro del Aire, general González Gallarza. Escoltaba el coche de S. E. un pelotón de la Guardia mora. Diez minutos más tarde el Caudillo Legaba al cruce de la calle de Aribau, donde estaba la cabeza dé las fuerzas que debian tomar parte en la parada. Allí fué saludado por el capitán general de la región, teniente general Solchaga, que mandaba la línea, en unión del cual comenzó la revista. Mientras que las

tantemente. plendor del día. A las 11,40 el coche BUENOS AIRES, 22.—Ha ter- pre los dos países. Ante la imposi- de S. E. escoltado por la Guardia minado la conferencia entre los pre-bilidad de la firma inmediata de los mora, llegaba al Paseo de la Victoria. dirigiéndose seguidamente por el Paseo de Gracia, que ofrecía igual mente un deslumbrante aspecto. La tribuna estaba levantada entre las calles de Aragón y Valencia. Antes tregó a los periodistas el siguiente sidentes se han manifestado de acuer- de que el Caudillo llegase a la tricomunicado: "El presidente de la do en la continuación de talles asun- buna lo habían hecho su esposa e con hija, que fueron recibidas por el ge-El público les tributó una calurosa ovación. A las 11,45 un cornetín de -EN BREVE EL PRESIDEN- órdenes, anunció la llegada del Cau-TE CHILENO VISITARA EL dillo. La multitud prorrumpió en vitoras y aclamaciones que se redoblaron al aparecer el Cajudilio en la tribuna. Franco tuvo que saludar re-En un mensaje al Congreso el pre- petidas veces ante la insistencia de los que se agolpaban en aquel lugar. sidente de la Republica, González Acompañaban al Caudillo en su tri-Videla, ha anunciado que en breve buna el ministro del Aire, jefes de

buna se hallaban el presidente de las Cortes, de ministro de la Goberna-EL GRUESO DE LAS FUER- ción, almirante Moreno, generales y ZAS GUBERNAMENTALES jefes con mando en plaza, autoridades civiles, eclesiásticas y Cuerpo consular, como asimismo nuncrosos

COMIENZA EL DESFILE

A las 12,05, previa la venia del E. M., y después el gobernador militar de la plaza, conde de Almodovar, que actuaba de segundo jefe y seguidamente comenzó el desfile con tropas de marinería, acabando con tropas de Intendencia y dos escuadrones de Caballeria. También desfilaron varias unidades de las Milicias Universitarias, que fueron acogidas con grandes aplausos por la multitud. Mandaba las agrupaciones. de a pia el general Villalba y la motorizada el general Galvis. A las 12,50 finalizaba el desfile. La multi-

Inmediatamente S. E. acompañado del ministro del Aire, se dirigió, en coche descubierto, por el Paseo de Gracia, Via Layetana v Pasto de Colón al Palacio de la Capitania general. El Paseo de Colón ofrecia un

Sigue en cuarta pág. quinta col.

POR TERMINADA SU ENTREVISTA

nui tad de nuestra cocton. De poco hubiera servido nuestro G'orioso A'za mierto, ni haber derramac'o la songre de nuestros mejores camaradas paro ponentes, ovaciones, vitorándole cons-PLONÓMICOS VENTAJOSOS PARA 10S dos países El aspecto de esa céntrica vía era magnifico, contribuyendo a ello el estador del día. A las TI-40 el coche

sidentes de las Repúblicas de la Ar- convenios, que requieren una pretor Francisco Solomónuquifa, en- de los repectivos países, ambos pre-República argentina y el presidente tos por conducto diplomático, de los Estados Unidos, del Brasil han el concurso del Gobierno del Uru- neral Solchaga y demás autoridades. estudiado la posibilidad de concertar guay.-Efe. mico con ventajas reciprocas. Entre estos acuerdos figuran los relativos al tránsito por el puente "Uru-Santo Tomé y San Berja, el aprovechamiento hidroeléctrico de saltos del río Uruguay, el nombramiento de una comisión mixta para Luego vino la R úbli a y bojo ella los alas má: vergonzosos de nuestra di estudio del aprovechamiento hidroeléctrico de las cataratas del Sigue en cuarta pág. cuarta col. Uguazu y finalmente, el turismo en-

BRASIL

SANTIAGO DE CHILE, 22.visitarà el Brasil. González Videla sus Casas militar y civil, almirante añadió que la visita servirá para Basterieche, general Franco Salgado fortalecer la ya firme amistad con y ayudantes de servicio. En otra triel presidente Dutra.—Efe.

Y REBELDES PARAGUA-YAS EMPENADAS EN UNA invitados. GRAN OPERACION

ASUNGION, 22. —Se están librando acciones de gran importan- Jefe del Estado, se inició el desfile, cia en todo el frente de operaciones haciéndolo en primer lugar en coche incluso en el sector del Chaco Bo- descubierto el capitán general de la real. All parecer se encuentran em- región acompañado de su jefe de peñados en la lucha los gruesos de ambos ejércitos sin que decline la intensidad de los ataques a pesar del régimen de lluvia.-Efe.

Gobierno en Italia

ROMA, 22 .- Vittorio O lardo ha | tud congregada al lado de la tribuna informado esta roche al presidente del Candillo, le hizo objeto de una de la República i aliena, De Nicol, entusiasta ovación, no cesando un soque no pedía centiruar sus negocia. lo momento los gritos de Franco, ciones para formar nuevo Gobierno Franco, Franco. ni terminar con la cii is que se plarteo hace ocho díao. Orlando declaró a los prindistes: «Las mismas dificultades que había er contrado antegiermer te Nitti, me han impedide fermar nuevo Gobierno».

Iruman firmó la ley de ayuda a Grecia y Turquía

Después de haber sido aprobada por la Cámara de Representantes y el Senado

KANSAS CITY, 22.—El presiayuda a Grecia y Turquía, después de haber sido aprobada por la Cámara de Representantes y el Senado. Su texto es el siguiente:

bros de las Naciones Unidas con el dente Truman ha firmado la ley de fin de mantener estas condiciones, los Estados Unidos contribuyen a fomentar objetivos y fines idénticos a los de las Naciones Unidas. Nuestra ayuda en este caso es la prueba no solo de que nos compremetemos "La ley número trescientos por la la sostener a las Naciones Unidas, que se autoriza la ayuda de los Es- sino que lo hacemos efectivamente. tados Unidos a Grecia y Turquia y Con la aprobación y firma de esta re emendaba la retirada de los lefe que acabo de firmar, es un paso im- ley, se dan instrucciones a núestros de las misiones diplomàticas su Ma- portante en la construcción de la paz. embajadores en Grecia y Turquia, drid. Así pues, todo hace pensar que Su aprobación por una mayoría para que entablen negociaciones inaun en el caso de que prosperase la aplastante en ambas Camaras del Con mediatas para los acuerdos que, de gestión iniciada por Venezuela y el greso, es prueba de que los Estados conformidad con las estipulaciones Craguay, no lograría más apoyo que Unidos desean seriamente la paz y de la ley, gobernará la aplicación de el de una pequeña mino la formada están dispuestos a hacer un vigoroso muestra ayuda. Nos proponemos asepar la Unión Sovietica, Francia y esfuerzo para contribuir a crear las gurarnos de que la ayuda que damos r'olonia. El portavoz de la declara- condiciones de la paz. Estas inclu- beneficiará a todo el mundo en Grecom polaca ha munifestacio va que yen entre otras cosas la capacidad cia y Turquia, y no solamente a un apoyará desde luego la petición y de las Naciones para mantener el or- grupo o facción particular. Deseo que tratará probable neme de conse- den y la independencia y para sos- expresar mi gratitud a los jefes y mente, que es muy elevado el númeque se aprue or la aplicación de tenerse económicamente. Al conce- miembros de ambos partidos del Conder la ayuda solicitada por dos miem greso, por su generoso apoyo para l tados Unidos sin deber estar.-Efe.

obtener la aprobación de esta vital legislación".- Efe. NUMEROSOS COMUNIS-

A TRAVES DE LA FRON-TERA MEJICANA WASHINGTON, 22.-Por frontera majicana, están entrando en los Estados Unidos numerosos comunistas extranjeros, según ha denunciado a los periodistas el miembro de la Camara de Representantes, John Mac Dowell. Agregó que

TAS EXTRANJEROS EN-

TRA EN NORTEAMERICA

las patrullas fronterizas deben ser dotadas de aviones para contener este tráfico ilícito. Insistió que él ha efectuado un viaje para investigar la situación que ha podido comprobar personal-

ro de personas que están en los Es-

Ministerio de Cultura 2011

Fernando Rey

MACION PROFESIONAL Y PERIODICOS MURALES

·El próximo día 30, festividad de San Fernando Rey, celebra el Frente de Juventudes el Día de la Juventud. A este efecto, la Delegación Madre, Reina y Señora, los dones brados la simbólica bendición. provincial, a través de sus diferen- que quiere otorgarnos; gracias a E', tes Servicios, ha organizado diver sos actos, lo que permitirá a la juventud de nuestra provincia satis- nos, desde el primer momento, echafacer plenamente sus descos afines mos la carga y que ha sido la encara sus facultades y aficiones: Pruebas deportivas, actos culturales, se- dijimos-de darnos tanta dicha. siones cinematográficas, actuación de Rondallas, etc. etc.

ción Profesional y d. Periódicos Mu- a decir segunda vida de la misma-Educación y Descanso.

ya señalado.

Exposición Nacional que en breve nuestra molestia piadosa. ha de celebrarse.

fuerzos realizados.

Centuria «Ramiro Ledesma» de las Falanges Juveniles de Franco

reunión de Centuria.

GLARIN DE JUVENTUDI Después de la IMPERIO en la provincia peregripo ción a la foctividad do Con la peregrinación a la festividad de San Isidro Festividad de San Santa María de La Hiniesta

EXPOSICION PROVINCIAL DE FOR- emociones sufridas; ya el cuerpo trono excelso de los agricultores. descansa del peregrinar. Por eso, dirigiendo una mirada al interior, nada hemos visto más natural que de- lemne procesión que recorrió el cir: Gracias.

> llevó a pedirle, por intercesión de la primero y por medio, siempre, de la Madre, Gracias a Ella en cuyas magada, como cosa propie, -así se lo y jerarquías locales.

-Y... luego, interpretando el sentir de nuestra Reina, dar las gracias, en Pero las Secciones de Centros de su nombre a los que Ella las diera Labradores. Trabajo y Centros de Enseñanza, en materialmente de hacerse un mi acomún acuerdo, por la compenetra- gro. Al exce entísimo y reverentísición que existe entre estudiantes y mo señor obispo de la diócesis, docobreros, han venido a aumentar el tor don Jaime Font y Andreu, alma esplendor de estas tradicionales fies y vida de nuestro peregrinar; al extas juveniles, y han organizado la celentísimo señor gobernador civil, I Exposición provincial de Forma- don Luis Serrano de Pablo-ibamos fsles, la cual ha de ser solemnemen- por no decir que formado una con é te inaugurada a las ocho de la no- a los reverendí imos señores curas Sa'ones de la Obra Sindical de ron su celo en la propaganda a sus tro Castrense-soldados de Dics y po de SALVADOS con este fin. feligreses; y... tantos nombres cuyo de España.... Los trabajos tanto de obreros co- recuerdo nos hacen emocionar de Y... ese grupo de «seminaristas», VADO, es de 58 pesetas quintal mémo de estudiantes, que han de ser verdadero agradecimiento: «Radio futuros padres espirituales nuestros, trico. exhibidos, han sido realizados direc- Zamora», desde el primer momento futuros consiliarios de nuestra Ac tamente por sus propios autores, a nuestro lado permitiendo que el ción Católica, departiendo amables otorgándose diferentes premios por éter llevara a los oidos, después al y cariñosos nuestra tarea. Dejad, jó un Jurado Calificador que ha sido alma, nuestros mensajes de paz y venes levitas, que desde aquí el Conamor, magistral y piadosamente ex- sejo Dioce ano, con especial cariño, El mayor aliciente que, entre puestos por Hombres de A. C., cesi os ofrezca el más emocionado re blico las listas de las matrículas graotros, esta Exposición tiene, es el todos pertenecientes a la Asocia cuerdo. que de la selección de los trabajos ción Católica Nacional de Propagan- Y, yendo a nuestra Acción Católi- tudios por enseñanza libre en la conpresentados se haga, los mejores, distas; y «El Correo de Zamora» a ca, Junta Diocesana, Ramas hermatanto de forje, ebanisteria, electri- nuestra entera disposición, en sjuste nas, que en todo habéis puesto vues- tarse aquéllos a quienes se le concecidad, torno, etc. serán enviados a perfecto de nuestros ideales, e IM tro celo a tanta altura, cual si de dió para formalizar sus matriculas. Madrid para ser expuestos en la PERIO, complaciente siempre con vosotras mismas se tratars. Centros

Los encuadrados en las diferen- dos: «Corazón de María», lleno de nos dísteis el impulso para que Virgen de La Hiniesta, la matanza tes Secciones del Frente de Juven amor a la Reins; «Purísima», que no nuestra Peregrinación tuviera el al- que había de efectuarse el lunes, dia tudes, esperan con verdadera an le va en zaga en su amor; Normal cance universal de la juventud para 26, se anticipará al sábado, día 24. siedad el día de su inauguración, ya de maestros», con su aportación Cristo que ha tenido. ¿Cuántos? Toque al tratarse de la I Exposición ejemplar; «Instituto de Enseñanza dos. Ni uno solo ha faltado a la cita provincial que se celebra, todos de- Media, ejemplo de formació; Re- de la Reina. Y todos con secrificio, sean que el éxito co:one los es- sidencia provincial», con simpática pero alguno? ...Dios os lo pague, y seris, a la vez nota marians; Centros de Cerecinos, Pajares, Ge do", de fecha 29 de abnil del pasado Frente de Juventudes», de admira- ma, Fuentespreadas... que habéis ble ejemplo y disciplina; y la Con- derrechado amor a Maria. gregación de «Luises Zamoranos», de tanta raigambre en la historia de ta, que en tu seno guardas el joyel tronato Nacional Antituberculoso. To-Artículo único. Se ordena a to- la capital, dando ejemplo de amor a que de todo los rincones de la Dió dos los camaradas encuadrados en María, como su celestial patrona. El cesis fié a visitar la juventud enaresta Centuria se presenten hoy vier- Colegio de PP. Escolapios de Toro, decida, no puedes recibir felicitanes, dia 23 de los corrientes, a las aunque habria que citarlo dos veces ción, ya que no encuentra este Connueve de la noche, en nuestra De- por tener Centro de Jovenes de sejo palabras para hacerla. Recibe legación provincial para celebrar la A.C. y -también habría que citar- el más resonante GRACIAS, que

Con solemnidad extriordinaria se ha celebrado en esta vila la festi Ya el alma está en reposo de las vidad de San Isidro Labrador, pa-

Por la m.ñana, con asistencia de todo el vecindario tuvo lugar la so pueblo paseando en triunfo la ima-Gracias a Dios que es el que nos gen del Santo, llegándose hasta las afueras para dar a los tigos y sem-

Presidieror, tanto en este acto como en la solemnísima misa de An- respectivos pueblos, cuyas peticiones gelus que fué cantada a continua- serán por escrito, haciendo constar en ción por el coro de jóvenes de Ac- las mismas el gánado que poseen, ción Católica, todas las autoridades cualquiera que sea su clase, y canti-

tradicional subista y acto seguido confeccionarán una lista de todas las PIANO, compraría. Dirigirse las autoridades fueron obsequiadas peticiones de salvado que le presenen la Casa Sindical por el Gremio de ten y las remitirán a esta Jefatura.

encuentros deportivos organizados tes del día PRIMERO del próximo por el delegado comarcal del Frente mes de junio, ya que las que lleguen con animados bailes a los que asistieron además de los jóvenes de Al-

EL CORRESPONSAL.

de la Unión Diocesana de los jóve-Y esos Colegios y Centros invita- nes de Acción Católica. Vosotros

Y tú, pueblo querido de La Hinies los dos veces—los jóvenes del Cen- Dios premie tu hospitalidad, representada en tu reverendo cura párrol co, señor alculde y autoridades, qua es decir pueblo entero, con ellos unido. Dios te conserve esa joya dándole más amores cada día.

> A todos, pereg inos activos y es pirituales; comunidades religiosas que habéis elevado al cielo el clamor de vuestros sacrificios: GRA-CIAS.

de l'uentesauco

(Zamora)

El día 25 de los corrientes y a las doce de la mañana, se celebrará la primera subasta del espigadero de este término municipal (polígonos de TABAYA, CA-SAS QUEMADAS, CELADI-LLAS y MITAD DEL DE GUA-RRATINO), capaz para 4 375 cabezas de ganado lanar y caso de quedar desierta esta subasta, se celebrará la segunda con el veinte por ciento de rebaja el mismo día a las trece horas en el domicilio de esta Junta, Plaza del Generalisimo, número 5, en donde sehalla expuesto el pliego de condiciones.

Fuentesaúco, 17 de mayo de 1947.—El presidente, C. de la Nogal.

ANUNCIO Junta Sindical Agropecuaria de Cañizal

las doce, se celebrará la subasta de espigadero y hojadero de este término en el domicilio de la Hermandad de Labradores, y con arreglo al pli:go de condiciones expuesto en la Secretaria de la Junta.

Los poligonos a subastar son ocho, capaces para 3.372 cabezas lanares. Precio global 91.989 pesetas. Caso de quedar desierta, se celeb ará segunda subasta, una hora después, con el 20 por 100 de rebaja.

Cañizal 19 de mayo de 1947.-El presidente.

Noticias avisos

SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO

-Se pone en conocimiento de los agricultores y ganaderos de esta provincia, que por esta Jefatura se concederá salvado a los agricultores ganaderos que lo soliciten siguiendo las siguientes instrucciones:

1.ª Las peticiones serán dirigidas por los agricultores y ganaderos a las Hermadades Sindicales de sus dad de SALVADO que precisan.

Después de la misa se celeb-6 la 2.ª Las Hermandades Sindicales Estas relaciones, deberán inexcusa-

Por la tarde tuvieron lugar varios blemente obrar en esta Jefatura ande Juventudes, finalizando la fiesta posteriormente no serán admitidas ni

Quedan excluídos de hacer estas cañices, numerosos forasteros de los peticiones, los lecheros, puesto que a Varios éstos les atenderá con el cupo que soliciten el Sindicato Vertical de Cerea-El precio de venta de este SAL-

INSTITUTO NACIONAL DE ENSENANZA MEDIA

En el tablón de anuncios de este Centro se encuentran expuestas al putuitas concedidas para cursar los esvocatoria de junio, debiendo presen-

MATADERO MUNICIPAL

Con motivo de la festividad de la

DEPARTAMENTO DE DI-VULGACION DE LA S. F.

En el "Boletin Oficial del Estanúmero 119, se publica una convocatoria para cubrir plazas de Enfermeras Instructoras Sanitarias del Padas las Enfermeras de Falange que descen tomar parte en este Concurso pueden presentarse en et Departamento de Divulgación de Sección Femenina, Plaza del General Sanjunjo, número 2, durante las horas de oficina donde se les facilitarán cuantos datos y orientaciones necesiten.

FARMACIAS DE GUARDIA Durante la presente semana corresponde el turno de guardia a los señores farmacéuticos siguientes: Don Atilano López Arias y don!

Claudio Rodriguez. Para el despacho nocturno en las farmacias de guardia es indispensa-EL CONSEJO DIOCESANO ble la presentación de la receta.

CUPON PRO-CIEGOS

En el sorteo correspondiente al día 22 ha resultado premiado con 25 pesetas el número 024 y con 2,50 los Sesiones Fémina. Precios Populares

Sindical Agro-Pecuaria

El día 1.º de junio próximo, a las doce horas, se subastarán los pastos de espigadero y hojadero de este término para 1.1r4 cabezas lanares por el precio total de 39.744 pesetas y demás condiciones que figuran en el pliego que se halla expuesto en la Secreta. ría de esta Junta.

Caso de no haber postor en esta primera subasta, se celebrará la segunda dos horas después con el 20 por 100 de rebaja.

Vadillo de la Guareña, 21 de mayo de 1947. - El jeie de la Hermandad, Emiliano Loss.

Junta Local de Fomento Pecuario

El día 25 de mayo tendrá lu-El dia 2 del mes de junio y hora de gar segunda subasta pastos espigadero este té mino a doce horas en Secretaría Junta Fomento Pecuario polígonos 2.º, 3.º, 4. y 5 capaces para 8 o cabe zas por polígono con total 4.400 hectáreas aprovechables cap ces para 3.200 cabezas lanar con el rebaje de precio que marca la

> Villamor de los Escuderos 19 de mayo de 1947.--El presidente.

Ningún articulo usado podrá

venderse, según lo dispone en la legislación vigente a mayor FACILITADO POR EL precio del 80 por 100 del seña-BANCO DE BILBAO

Ventas

VINO propio para faenas de verano CAMBIOS DEL DIA 22 lla Amelia. Tres Cruces. CUBAS vendo siete y noria número 3. Monfarracinos. Isaías Sán-

VENDO coche Fiat, siete plazas con servicio público y ruedas nuevas. Informes: Garage Fontanillo. 792. VENDO casa, corral y cuadras. Llave en mano. Carretera Sanatorio, número 2. San Lázaro. J. Solla.

Compras

cidad AVIL. Zamora.

Ofertas

REPRESENTACIONES: Numerosísimas Casas Españolas, extranjeras, necesitan representantes toda España, remitimos relación contra reembolso 10 pesetas. RE-CO, Caspe, 28. Barcelona. - 796.

ALMORRANAS VARICES, fistulas, fisuras. Tratamiento sin operación, Dr. Santilago Subirachs. En Salamanca hasta 30 mayo. Hotel Universal. Cen_ sura 3639.

Traspasos

TRASPASO comercio paqueteria. Informes en esta Administración.

TRASPASO carniceria, documentación en regla, sitio céntrico, buena clientela. Tratar Cremencio Martín, Orejones, 16.

Teatro Principal loguille

europea que ha triunfado

en todo el mundo

HOY: Grandioso estreno ASTORIA FILMS presenta la película

MARIA

per Josiane, Heinrich Gretlen El más profundamente humano y conmovedor de todos los films

Nuevo Teatro laquille

Tolerada para menores

Domingo: Emocionante y espectacular estreno «United Artists»

por Simone Simón y Jack Holt Actual gran éxito del Cine Callao de Madrid

CINE BARRUECO

Gran éxito con la película de dibujos animados en tecnicolor

GARBANCITO DE LA MANCHA Recomendable para menores

Mañana. Gran estreno «Columbia»

Tolerada para menores Freddie Barhtolomew. Película de caracter militar, como «BEAU GESTE»

JUNTA SINDICAL AGRO-PECUARIA DE PELEAS DE ABAJO

El día 1.º de junio, a las doce de la monano, tendrá lugar la subasta de pastos de hojadero y espigadero de este término capaz para 1.200 cabezas lanares. El pliego de condiciones obra en la Secretaria de la Junta.

Peleas de Abajo 23 de abril de 1947.—El presi lente, Juan Antonio Mangas.

SUCURSAL DE ZAMORA

TITULOS Fondos Públicer Interior 4 % 88,70 Exterior 4 % Amortizable 4 1 1988 1999 » 3 of 1928 » 4 °L 1-10-1945 100 60 8 3'50 % 1-1-1941 9320 » 4 °l. 15-11-1945 99,75 4 1, 22-1-1944 Tesoro 2'75 % 1-18 1945 99 25 2,75 % 1.6-1948 3 % 1-3-1944 2,75 % 10-1-194; Cédulas y Valore Municipales Cédulas Banco, Hipotesser cuatro y medio por gians Cédulas Banco Hipotera 4 % exentas 106 25 Cédulas Crédito Logal à %. Villa de Madrid 5,50 % 19a Acciones Banso de Hapaña Central 675 Español de Crécht

Exterior de Españs Hipotecario de Bapan Hispano Americano Mercantil e Indi-Popular de los Previ-

158

313

BANGO DE BILBAO ELECTR CIDA: Electra de Madrid Hidroeléctries del Cho Hspano! Ibérica-Duero, ordina 1 3,1[2] 1 nueves 1944 1.860

Novísimas Mengemor Sevillana de electricidae Union Electrica Madriles C. H. A. D. H., series A/C 1.130

PERROCARRILES TRANVIAS Madrileña de Tranvías Metropolitano de Madrie

MINERAS

Duro-Felguera Page 339 Minas del Riff Minero Metalárgias aLos 1 Guindos Ptm: 530 Minero Siderárgica de Post-

SEGUROS. Unión y Fénix Español SIDEROMETALURGICAN Altos Hornos de Vizezys Auxiliar de Ferrogarriles

Española de Construccion-

Electro-Mecanicas Española de Construcció-Naval Española de Comstruccio pref 5 % INDUSTRIAS VARIAS

C. A. M. P. S. A. «Ebro», Compañía de Astesres y Alcoholes «El Aguila» Española de Petróleos General Azucarera de Espana 231 Telefónico Nacional, preferes

Telefonies Nacional, ordina-Unión Española de Explosivos | 534 Resinera Española Peza.

Papelera Española Naviera Arnar Ptas. Obligaciones

Empréstito del Majzes 4 %. F. C. Tanger a Fez 4 %l. Hispano Americana de Mistricidad 6 % la Hispano Americans de Eletricia.d bonos. Madrileña de Tranvias 5

Mercados y edificios públi cos 5 % Minero Penarroya 5% Sevillana de Electricidad 1 1. Telefónica nacional 5 %]. Jeios Bléetries Madrilens 5".

Junta Agropecuaria de Santa Ciara de Avedillo

El día 1.º del próximo mes de junio y hora de las catorce, se subastarán los pastos de rastrojera de este término para 1 200 cabezas lanares con arrego al pliego de condiciones expuesto en la Secretaria de la Junta.

Santa Clara de Avedillo 16 de mayo de 1947.-El presidente, Baltasar Amigo.

iOdoliceseVd.! PASTA DENTIFRICA (1)

Diputación Provincial de Zamora

BRASIL-BAR

PROXIMA APERTURA

ANUNCIO

Sub-central Eléctrica de Moraleja del Vino

Centro del Ministerio de Industria y Comercio, el escrito presen-

tado por don José Losada Lozano, del aumento de costo de la

energía eléctrica por suplemento térmico en el año 1946 y de

acuerdo con lo dispuesto en la Orden Ministerial del 20 de sep-

tiembre de 1945 («B. O.» del 23) autoriza a don José Losada Lo-

zano, para que durante el año de 1947 compense los gastos extra-

ordinarios, que en 1946 ha tenido por la causa indicada, facturan

do la energía que consuman sus abonados, con los siguientes re-

Suministro de alumbrado y fuerza motriz

Moraleja del Vino 20 de mayo de 1947.

Recargo del 7,50 per ciento (siete y medio) sobre el precio

Estudiado por el señor delegado técnico de la Zona Norte

ANUNCIO DE SUBASTA

En 1 s «Bo'etines Oficiales del Estado» y provincia, respectivamente, con fechas 20 y 16 del corriente mes, se publica anun cio para realizar, mediante subasta, las obras de construcción del camino vecinal de Peleago zalo a Villalazán, (trozo 2.º «B») sirviendo de tipo la cantidad de 484.865,09 PESETAS, conforme el proyecto redactado, el cual se halla de manifiesto en esta

Diputación. La fianza para to nar parte en esta subasta, será de 9.697,30 pesetas.

La fianzi definitiva, será de 19 394,6) pesetas.

La admisión de pliegos será hasta las doce horas del día o del próximo mes de junio, y la apertura de estos, se verificará el día siguiente hábil, a las doce horas.

Zamora 22 de mayo de 1947.

EL SECRETARIO,

Ministerio de Cultura 2011

cargos.

contratado.

ANTE EL PARTIDO OVIEDO-ATLETICO

El equipo de casa «verá» algunos jugadores... para la próx ma temporada

por vez primera el cartelito de «No por tanto, para los zamoranos. hay billetes, en las taquillas del res de la provinci... Y todo se ex sidad o simplemente por ver qué en toda su expresión.

todas sus figuras: Herrerita, Láng 1ra, Emilin, y porque, además, acompañarán a los ovetenses otros mu chachos de aquella «cantera», que serán «Fxaminados» por los técnicos del «once» local con vistas a su si haje para la próxima temporada. Se trata de muchachos que ya han «he ho cosas» en el fútbol, de gente con un corto pero brillante historial en el balo npié modes o. Y así, vendrán A·io, medio centro del equipo de la Felguera; Balbino, exterior derecho del Juvencia, y Daldo, perte neciente al Deportivo Gijonés.

Y, por si todo ello fuera poco, tenemos que en el encuentro se jugará en homenaje al que sué preparador rojiblanco, Avilesu, una figura afición, un hombre que hasta hace tierras astures...

pasado mañ ina el mayor lleno de su sultar poco... "comerciales" y son historia. Y es que no es fácil ver rechazadas por las empresas. «cada tarde» a todo un Real Oviedo Para inauguración del Cine Club en el campo del Frente de Juven- hemos traído una película de las pertudes ...

CICLISMO

Otra gran prueba para muchos países es todavía enteramente desconocida esta realización. En el primero de junio

Zamora-Fuentesaúco-Fuentelapeña-Zamora

El Club Ciclista Zamorano sigue trabajando incansablemente en pro del resurgimiento del deporte del pedal en nuestra ciudad y provincia. Para el domingo, primero de junio, el trazado Zamora-Fuentesaúco-Fuentelapeña-Zamora, con un recorrido de 93 kilómetros, aproximadamente. En esta carrera podrán tomar parte ciclistas de toda la región, incritos en Cuarta Categoria y Principiante.

Aunque desconocemos todavía la lista de premios y primas, sabemos que los habrá desglosados para ambas categorías. Y no dudamos de que esta primera carrera de carác- decir tiene que la flor y nata de los to general de Utilidades», 6.ter regional, organizada por el Club Ciclista Zamorano, consittuirá un des- la gran carrera, disputando en dura ted necesite, puede adquirirlos, al ciedad que la monta, pues se espe- que se otorguen. Por todo ello cree- to Editorial Reus», Preciados, 23 ran inscripciones de Valladolid, mos que la prueba del primero de y 6.-Madrid. León, Salamanca y Palencia. Ni que junio será un éxito completo.

COSAS DEL Cuatro cosas subre el Cineclub El señor magistral dirigirá Guía religiosa Reunión sobre la DEPORTE que es preciso tener en

Por D. N.

mañana, wamos a inaugurar en to es, en at, la película. Cine Barrueco, de Zamora, con Ahora bien. El Cine Club presen-

pasa, o atraídos por la justa expec-Porque el Real Oviedo sacará a tación que ha despertado la presencia y la charla del ilustre critico madrileño señor Marquerie, creemos oportuno, necesario y conveniente, decir a cuantos p'ensen acudir al Cine Club unas cuantas verdades derlo y admirarlo. para que nadie pueda luego llamarse a engaño.

En primer lugar, el Cine Club no es un negocio cinematográfico. Por regla general, los organizadores de esta clase de proyecciones pierden spempre mucho dinero. No vamos, pues, a intentar explotar una pelicula con alardes publicitarios. Queremos simplemente, ofrecer a los buenos aficionados al cine la oportunidad de volver a ver aque. llas películas maestras de otros tiempopular y conocidísima de toda la pos, que a pesar de los años conservan aun hoy una lección de buen bien poco puso su esfuerzo en favor hacer cinematográfico. Y también, del deporte local y que ahora si presentarles las primicias de las megue trabajando por el Atlético en jares producciones cinematográficas del mundo; aquellas que por su ex-A i, pues, Pantoja va a registrar cepcional calidad artistica suelen re-

tenecientes a estos dos últimos grupos. "Les visiteurs du soir" es una nados inteligentes... realización recientísima del genial director francés Marcel Carné. En te desconocida esta realización. En España sólo la conocen también al-PUBLICACIÓNES gunos asiduos a los escasos Cine Crubs que hoy existen en Madrid y en algunas capitales. Pero cuantos la han visto, estan de acuerdo en que sencillamente "Los visitantes de la tarde" es algo extraordinario y nacional Privado», 10 pesetas.-

sensibilidad exquisita, ha tomado como base para esta película una leyenda de la Edad Media, en la que prepara ya una bonita prueba sobre dos enviados del diablo—que son los precedida de nociones de Astro wisitantes del atardecer—y el diablo nomía de posición, de Geodesia mismo en persona, tratan inútilmen- y Geometría proyectiva, con 707 te de vencer al amor. Un ambiente figuras. Encuadernado en tela, fastuoso, fantástico y sorprendente: 90.—Barrachina Pastor: «Derecho unos decorados suntuosos y origina- foral español». (Tres tomos), 32. lisimos; una colocación de cámara — «La familia Ricci». Novela, 3. que consigue efectos impresionantes Barreiro Meiro: «Apuntes sobre el

El domingo a las once y media de musical sencillamente delicioso. Es-

asistencia del renombrado crítico Al- ta "Los visitantes de la tarde" en tredo Marquerie, el Cine Club or- versión original, es decir totalmenganizado por "Educación y Descan- de hablada en francés, sin doblaje alguno y sin ningún rótulo explicati-Es posible que este verdadero vo. Con ser bellisimo el diálogo, es acontecimiento cinematográfico pase al fin y al cabo lo que menos intere- cha y recorrer los monumentos y lu-Sí, amigos. Pasado mañana será desapercibido para muchos en nues- sa, puesto que en cine lo importandia de gran gala en Pantoja. Y es tal tra capital. Es casi seguro que va- te es la fotografía, la imagen, la dad. la expetación reinante ante el formi- mos a ser muy pocos los testigos plástica cinematográfica, el montaje, dable encuentro Real Oviedo At'é presenciales de este hecho sin pre- el ritmo, la interpretación... y todo el Departane to de Vanjes y i xtico de Z mora, que se espera poner cedentes y enteramente deconocido, esto, puede captarse perfectamente cursiones, dos grandes autocares que bien sin necesidad de doblajes. For haran un total de 83 plazas dispo-Por si, por una de esas cosas in- otra parte, los matices de dicción Club. Efectivamente, están llegando explicables que suceden a veces, la de declamación tan típicos de la esva numerosas peticiones de locali- gente se volcara el domingo en el cuella interpretativa francesa, se dades, hochas desde muchos luga- Cine Barrueco bien por mera curio- mantienen así en toda su belleza y

que resumida, del argumento ha si- nida de Requejo en cuya entrada se do incluída en los Programas. Con encontrarán los autocares. Al llegar ello el espectador sabe ya de ante- a Toro, los autocares se detendrán mano lo que va a ver y lo que está en las inmediaciones de la ermita del viendo, siéndole facilisimo compren-

con toda claridad, para que aquellas Acto seguido se subirá a Toro para personas que crean que "Los visi- visitar los monumentos y escuchar tantes de la tarde" es una película las explicaciones del muy ilustra se-"tostón" o un "rollo" y que no se nor magistral don Francisco Romeva a entender, se abstengan de acudir al Cineclub. Porque si en una sesión cinematográfica cualquiera resulta deplorable) cualquier manifestación incorrecta del público, en un Cine Club no puede concebirse siquiera. El que sabiendo ésto, vaya a pesar de todo, que lo tenga pre- dera donde se comerá y se asistirá sente. Y si la pelicula no le gusta, a los festejos de la tarde y una vez que se marche, porque nadie le obli- finalizada la procesión solemne con gará a quedarse y si se queda sin la imagen del Cristo de las Batallas interés, puede distraer la atención se iniciará el regreso a la capital dia, mrs. de los demás...

Y quede también sentado desde el principio, sin necesidad de acudir para nada al famoso "Retablo de las maravillas" cervantino, que el Cine Club es una institucion para aficio-

"REUS"

Barcia Trelles: «Derecho Inter-Roberto de la Barca: «La borrera Marcel Carné, que es un poeta de fronqueada» (novela), 12.-G. Bardet: «Los regimenes de los artriticos», 7. - F. Baró: «Topografía» y una banda sonora con un fondo tronsporte ferroviorio», 7,50.— CHARLES CONTROL Barros Arbones: «El repartimienoutiers zamoranos tomarán parte en Dichos libros y todos los que ustacado triunfo deportivo para la So- lucha a los forasteros, los galardones contado o a plazos, en el constitu-

El lunes próximo, según hemos venido indicando se celebrará el nuevo "Itinerario Artístico" organizado or la Obra Sindical "Educación y Descanso" consistente en una visita a la ciudad de Toro, con el fin de asistir a la típica y tradicional romería del Cristo de las Batallas, cuva festividad se celebra en esa fegares de interés artístico de la ciu-

A tal fin han s do contratados por nibles, al precio de 20 pesetas para los no afiliados a "Educación y Descanso" y 15 pasetas para los pertenecientes a esta Obra Sindical.

La salida de Zamora tendrá lugar a las ocho de la mañana, par- media. Una explicación minuciosa, aun- tiendo los excursionistas de la Ave-Cristo, donde podrán comulgar las personas que lo deseen y que vayan dispuestas a ello. Allí será servido Conste sin embargo este detalle el tradicional chocolaté de desayuno. ro Lopez, que dirigirá también este nuevo "Itinerario Artístico" y que y pronunciará una interesantisima conferencia especialmente dedicada a los excursionistas, en el salón de actos del Ayuntamiento.

Después de recorrer la ciudad, los autocares bajarán de nuevo a la praestando calculada la llegada para las mueve y media de la noche.

La Aparición de Synliego Apóstol SANTORAL: Desiderio, Epitacio, obs.; Basileo, Lucio, Quinciano, Julián, mrs.; Miguel, Eusebio, Mercurial, Juan Bautis-

ta de Rossi, cf.

CULTOS San Vicente Martir. - Misas a las ocho ocho y media, nueve, nueve y media 1

Santo Rosario a las siete. Santa Maria de la Horta.-Misas las ocho y ocho y media. Santo Rosario a las ocho y madia. Santa Lucia. - Misa a las nueve. Santtago del Burgo. - Mise a les diss

San Torcuato. -- Misas a las ocho, ocho y media, nueve, nueve y media y

Concepcionistas. - Misa a las seho y

Santo Rosario a las siete y media. San Lazaro. -- Misas a las cobo y sas dia, nueve y nueve y media. Santo Resario a las siste. Lourdes: Misa a las ocho y media

Josefinas. - Misa a las ocho. Sanjuanistas. - Misa a las ocho y me-Transito.-Misa a las ocho.

Sanjuanistas: Misa conventual todos los días a las ocho y media. San Juan de Puerta Nueva.-Missa

las ocho, coho y media, nueve y mueve Marinas .- Misa a las ocho.

Casa Noviciado del «Amor de Dios» -Misa a las ocho. Santa Clara .- Misa a las ocho y medie

Santo Rosario a las seis y media San Esteban. - Misas desde las siete y media hasta las diez todos los días. San Andrés .- Misa a las nueve Magdalena. - Misas a las ocho y ocho

San Pedro y San Ildefonso .- Misas lss ocho y media y nueve. Santo Rosario a las siete y media

Sábado 24 de mayo Vigilia de Pentecostés N. S. Auxilio de los Cristianos N.a S.a de la Estrada

SANTORAL: Vicente de Lerín, pb. Juan de Prade, Susana, Marciana, Afra, Pala-

CULTOS.—A las raismas horas y en los mismos tamplos

EL SEÑOR

(INDUSTRIAL DE ESTA PLAZA)

Falleció en Zomora, a los 66 años de edad,

Después de recibir los Santos Sacramentos

- R. I. P. -

Peña Seco; hijos, doña Bernarda, don Jerónimo,

don Guillermo, don S. rafin y doña Angelines; hijos

políticos, don Dámaso López y doña Adoración de

la Cruz; hermanos, don Julián, don Dámaso (ta-

dustrial de esta plaza) y don luis; nictos, sobrinos

Tienen el sentimiento de participar a Vd. tan

sensible pérdida y le ruegan la asistencia a la

Misa de entierro que se celebrard HOY, a las

OCHO Y CUARTO de la mañano, en la Iglesia

parroquial de San Torcuato, por cuyos favores

de caridad cristiana les viviran altamente agra-

Zamora, 23 de mayo de 1947.

806-8

Su desconsolada esposa, doña Juana Antonia

Viernes 23 de mayo 'Campaña de Invierno'

Hoy a las siete de la tarde y bojo las presidencia del excelentísimo senor gobetnador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Luis Serrano de Pablo, se celebrará en su despacho oficial del Gobierno una importante r unión relacionada con la «Campaña de Invierno» que con toda intensidad se ha venido l'evando a cabo durante los pasados meses en toda la provincia al igual que en nuestra ciudad.

DELEGACION DE TRABAJO

LA HINIESTA

Se previene para general conocimiento y cumplimiento que el próximo lunes, día 26, festividad de La Hiniesta, es día de cierre total equiparado a domingo en cuanto a efectos de trabajo, conforme al vigente Calendario Laborsl de Fiestas Oficiales, debiendo cesar, por tanto, todas las actividades laborales no exceptuadas por la Ley, siendo abonable y con recuperación de media jornada.

Habido en cuenta que el día anterior a dicha festividad es domingo, con lo que coinciden dos fiestas consecutivas, en evitación de perjuicios para el abastecimiento público, se autoriza la apertura de los establecimients de alimentación durante las cuatro horas de la jornada de la mañana del lunes, aplicando esta autorización a los estable cimientos de berberías, recordando al mismo tiempo la oblig ción que les incunbe de otorgar al. personal la compensación correspondiente de descanso de media. jornada en otro día de la semana siguiente, o en su defecto vienen obligados a abonarle además del salario, pertinente, un aumento del 140 por 100.

Los beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se relacionan, pueden pasar por esta Delegación de Trabajo en días laborables y en las horas destinadas a la recepción del rúblico, de doce a trece, a recoger las tarjetas de renovación del título expedido, en su nombre y que les acreditan de beneficiarios de Familia Numerosa:

Paulino Concejo Rodrigo, Bernardo A'én Madero, Pedro Barbero Manzanal, Juan Bardal Rodríguez, Julian de la Fuente Carb jal, Julio Prieto Prieto, Joaquín Franco And és, Pedro Hernández Herrero, Jacinto Hidalgo Cabezon, Angel López Mena, Prudencio Martín Valdecillo, Francisco Pérez Vaquero, Francisco Prieto Santisgo y Patricio Prieto Andrés.

Zamora, 22 de mayo de 1947.-El delegado de Trabajo.

manzanilla, amapola, y toda clase de p'antas. O'ertas de poca y mucha importancia a

VILLAR, Varillas, 18. SALAMANCA

INFILTRACION COMUNISTA EN AMERICA

Doscientos agentes rojos trabajan en México al servicio de la U.R.S.S.

Por Refael MIPALLES BOAVO Autor del libro «Españoles en Rusia»

IV y último

(Especial para IMPERIO)

A mi paso por los Estados Unidos, he podido comprobar un hecho altamente consolador para los que desde hace tiempo veníamos denunciando en vano la considerable importancia de la infiltración soviética en America y la peligrosidad de la campaña comunista. De una vez por todas, el Gobierno de la Unión Americana se Propone dar la batal a al comunismo, no sólo dentro del propio territorio yanqui, sino más allá del Río Bravo. Amenazados en su propia seguridad y en su prestigio por -la solapada labor de los agentes stalinistas, cuya influencia de cierto tiempo acá se ha manifestado en asonadas y revoluciones en un número regular de países latinoamericanos como Venezuela, Guatemala, Paraguay, etc., los Estados Unidos comprenden por primera vez que ha llegado el momento de emprender la batalla contra los totalitarios rojos, antes de que sea demasiado tarde para ello.

Esto sa desprende de los últimos acontecimientos ocurridos en el frente doméstico. En el interior de la nación americana han ocurrido varios hechos de singular importancia en lo que se refiere a la cruzada anticomunista. Primero, fué el informe publicado por la Cámara Americana de Comercio; después, la disposición del Departamento de Estado, para que todos los agentes al servicio de una potencia extranjera se registraran como a tales. Más tarde, el acuerdo del Congreso celebrado en Chicago por la A. F. O. L. (Federación Americana del Trabajo) oponiéndose a la sovietización del proletariado iberoamericano. Y por si todo esto no fuera bastante, alli tenemos las revelaciones sensacionales del exlider comunista Budenz, director que fuera del "Daily Worker", organo del partido comunista en su libro recientemente apargoido. Y, finalmente, como digno colofón, el último discurso del presidente Truman, delimitando la política a seguir frente a la U. R. S S.

Lo más curioso de este, que podemos llamar frente anticomunista, es que, en la vanguardia del mismo se encuentran los obreros estadounidenses agrupados en la A. F. O. L., la central sindical dirigida por el fogoso William Green, que tan duros calificativos ha merecido en los últimos meses, de parte de la Prensa y Radio soviéticas. La Federación Americana del Trabajo, que hace ya algún tiempo viene luchando contra la ingerencia de agentes extranjeros en el sindicalismo americano. particularmente en el seno de su sindical opositora, la C. O. I., se propone extender de un modo considerable esta campaña hasta Ibero-América, enfrentándose para ello con la C. T. S. L., la organización más fantástica que real, bajo el control del líder comunista mejicano Vicante Lombardo Toledano, calificado por William Green como "el cerebro del Kremlim en el proletariado latino-americano. La A. F. O. L. se propone para el triunfo de esta lucha crear un Departamento de Asuntos Latino-Americanos, cuya misión no parece ser otra que la de orientar y asesorar a los obreros latinos sobra los medios de infiltración roja y los manejos de que se valen los agentes de Stalin.

Para ello, la A. F. O. L. ha venido en los últimos tiempos recopilando valiosos informes que ponen al des-

cubierto toda la trama de los agentes soviéticos desde Méjico hasta Chile.

Casa dolorida: Ronda del Carmen, número 2.

y demás familia,

Aquellas contadas personas que por sus cargos tienen acceso a los archivos privados de la organización, no tienen reparo alguno en declarar públicamente que en el dossier de Hispano-América, la parte correspondiente a Méjico as la más voluminosa y en ella figuran un número de agentes comunistas de más o menos peligrosidad, que no baja de "doscientos". Para disfrazar sus actividades, muchos de estos agentes del Kremlim, austriacos, alemanes, yugoslavos, italianos, polacos, franceses y bastantes españoles inclusive, se han hecho ciudadanos mejicanos, figurando al frente de diferentes clubs y sociedades llamadas antifascitas, que en la práctica resultan verdaderos centros de propaganda roja y de labor antiamericana.

Al decir de estos informes de la A. F. O. L., enlazada a Cuba, Méjico se ha convertido en la actualidad en la base central de todo el movimiento comunista del Nuevo Mundo, gozando los agentes rojos de considerable influencia en la patria de Juárez.

La "troika" del comunismo mejicano—al decir de los mencionados ficheros—está integrada por Lombardo Toledano, como delegado de los Sindicatos Soviéticos y encargado de la sovietización sindical; Dionisio Enc'nas, lider del Partido Comunista y hombre de capacidad más que mediocre, resulta la pantalla tras la que se esconden los "Eminencias Grises" de stalinismo; Narcisc Bassols y Luis Quintanilla, ambos exembajadores de Méjico en Moscú, quienes han probado ser dignos de confianza del Kremlin. También se menciona el nombre de un embajador extranjero en Méjico, représentante de un pais sudamericano, quien, sin ser comunista, resulta, por su proyección sindical, un elemento valioso en los planes rojos de la C.T. A. L.

Los comunistas españoles, que hasta hace poco venían prestando una valiosa ayuda a los enviados de Stalin, están siendo descartados en los últimos tiempos, en parte porque muchos de ellos son enviados por el Partido Comunista a Francia para encauzar la campaña en la frontera franco-hispana, y en parte porque se han distanciado de Lombardo Toledano a causa de que

éste no ve con buenos ojos la ingerencia de-los rojos iberos en un terreno que considera de su exclusiva com-

No obstante esta supuesta rivalidad entre el líder de la C. T. A. L. y los rojos españoles, éstos, desde su llegada a Méjico, han venido actuando como asesores del Partido Comunista mejicano. Una parte considerable de las revistas y publicaciones sovietizantes, incluso el propio "Boletín de Información de la Embajada de la URSS" en Méjico, está dirigido por exilados comunistas, quienes ocuparon cargos de importancia en la Internacional de Dimitrov y en la guerra de España.

Figuran en los archivos de la A. F. O. L. a que nos referimos al principio, y en la parte relativa a Méjico, veintiocho organizaciones al servicio de Moscú. De éstas, las más importantes son: la "Liga Procultura Alemana", "Alianza Internacional Guiseppe Garibaldi", "Instituto de Relaciones Culturales Mejicano-Ruso" y la "F. O. A. R. E.", filial del desaparecido Socorro Rojo Internacional.

La labor de los comunisats en Méjico ha sido tan inteligente, que una parte considerable de las representaciones displomáticas extranjeras, particularmente en lo que atañe a las Secciones do Prensa de algunas Embajadas, se encuentran, de hecho, en manos de comunistas españoles.

A este propósito se recuerda el caso de un agregado de Prensa da la Embajada francesa, antiguo redactor del periódico parisién "Le Temps", actualmente trasladado a la Embajada de Francia en Praga, quien llevo a cabo durante su estancia en Méjico una intensa labor comunizante que a punto estuvo de culminar en la fusión del Instituto Francés de América Latina con el llamado "Instituto de Relaciones Culturales Mejicanc-Ruso".

Como podrán ver nuestros lectores, los agentes rojos se mueven muy activamente en Méjico, aunque cabe esperar que en la reciente visita del presidente Truman a aquel país se habrá tratado de un particular que hoy ontraña considerable inportancia para la seguridad continental y especialmente de los propios Estados Unidos.

(Prohibida la reproducción)

Dello gano la etapa de ayer Seguido de Van de Voorde

rredores han entrado en la me- clista a Españo, después de la décita de San Sebastián por el siguiente ma etapa Pamplona-San Sebastián, order: Primerc, Delio Rodríguez, es la siguiente: to, Renders; sexte, Lahoz, en el tercero, E. Rodríguez, 54 h. 37 m. mismo tiempo que Delio; séptimo, 45 s; cuarto, Berrer dero, 54 h. Exque. Van Dyck, Emilio Rodrí- 41 m. 29 s.; quinto, Haemelryck, guez, Berrendero, Haemelryck, Mesa, 54 h. 45 m. 26 s.; sexto, Costa, 54 h. Olmos, Engels, López Gándars, 47 m. 2 s.; séptimo, Mesa, 54 h.

Clasificación general SAN SEBASTIAN, 22.-La cla- 54 m. 29 s.-Logos.

SAN SABASTIAN, 22.-Los co- sificación gereral de la Vuelta Ci-

3 horas 12 minutos 13 segundes; Primero, Delio Rodríguez, 54 ho-49 m. I s.; décimo, Engels, 54 h. 54 m. 14 s; once, Deledda, 54 h.

COMENTARIO A LA X ETAPA

general van tres españoles y ideos cxtranjeros. Quien se interese por la Vuelta, no puede ingnovar que Delio Rodríguez, el belga Van Dyck, Emilio Rodríguez (hermano de Delio), el madrileño Berrendero y el belga Haemelrick. Entre los cinco existe la insignificante distancia de ence minutos, bien poco ante las duras etapas que se avecinan. Cinco hombres que han rodado desde, la jornada de descanso de Tarragona, a orilias del Mediterráneo, hasta la de hoy en San Sebastián, asomada al Cantábrico, en un plan de reserva v de vigilancia, a la espera del pinchazo o de la avería del contrario para desencadenar entonces la ofensiva. Y como no se ha presentado la oportunidad, aguardan a la montaña. Que a lo mejor tampoco resuelve nada. Ocurre que este año las fuerzas andan muy equilibradas y los corredores, en forma, y se temen.

LOS MODESTOS

Ocupémonos, por lo tanto, de los modestos, que son los que nos están animando la carrera. Siempre intentan algo. Por ejemplo, ese rudo, silenchoso y tenas galleguito, Ponte, de torpe estilo, de fuerte figura y

No vamos a extendernos en consideraciones sobre la importancia que do, por el contrario, uno de los más en su calidad de elemento básico de tenaces en cada fuga, marcando una una de nuestras industrias así como marcha rápida y potente y animanen otros aspectos tiene la lana, por do a todos para persistir en la es- los Truebas en las escaladas. Se des- Navarra, respectivamente. ser cosa que está al alcance de cual- capada, sin lograr hasta ahora nun- pegaba de todos y los perdía de quiera que sepa apreciar lo que proauctos de esta naturaleza représentan en el cuadro de nuestra economia; queremos, eso si, insistir en un tema estrechamente relacionado con esa mercancia y ello en razon de esa re- reza y combatividad. Y eso que co- hacer. Pero quiso, por lo visto, dar Cooperative a de Transformación que conociaa importancia a que aludimos: rre la Vuelta con una rodilla hin- señales de vida como escalador. Sunnos referimos, concretamente al preció de dicho artículo, que si en la campaña anterior no se mantuvo al a la vista, habrá que tener en cuen- ra la montaña. nivel de lo justo, en la del año actual ta al pequeño Gándara, que no pueel abuso que ello representó no ten- de ser en modo alguno confundido drá repetición posible, ya que el Go- con su paisano López Gándara, del bierno está dispuesto a poner en prác- que acavamos de hablar, porque es nenaa a provocar una subida de pre- nos kilos. Un auténtico peso pluma, no le dejen atrás en el alto de Vecio que nada puede justificar.

ha venido a minar la moral comer- prueba celebrada un mes después, la nadie en las bajadas y se tirará cocial de algunas gentes, no puede en- carrera de la subida a Arantzazu. mo un rayo cuesta abajo. Después, contrar campo abierto para manifes. Superó entonces el récord de la es- a los cincuenta kilómetros que hay tarse en nuestro mercado lanero. Y calada. Tiene Gándara subiendo, hasta San Sebastián, no le cogerán. no lo tendrá porque, de producirse, un alegre y desenfadado estilo. Y, Tiene fuerzas para resistirlos solo. el Gobierno procederá a la aplicación en cambio, por su poco peso, avan- Ya verá. Va a ser algo bonito. de cuantas disposiciones estime con- za sin grandes velocidades por el si le sale mal el plan y le alcanzan, denientes, entre ellas la importación de llano. Pero en las escaladas, siem- le queda el recurso de aguantar en 15 à 20.000 toneladas de este produc- pre ha sido alguien en el ciclismo el grupo-de cabeza, y en la recta de

ra más o menos directa se dedican a avería en su máquina. Y; en Mont- el del mejor. este comercio que el Gobierno, en su juich no insistió al llegar agotado l'ero Aguirrezabal no contaba con condición de representante y defensor al recinto de la Exposición. Pero la desgracia, en forma de pinchazos. del bien común, no puede permitir hoy, en que la etapa era corta, Gán- El plan era acertado y el vizcaino que el interés general se vea des- dara se sentía eufórico. Y allí se nos lo puso en práctica. Porque allí esbordado por los intereses particula- fué en el puerto de Velace, dejando taba Aguirrezabal entre los primeres. Por ello ha de velar atenta- a todos clavados. Ocurrió asú: Se ros en el alto. Para lanzarse arriesmente porque no se eleve el precio subía fuerte y rápido. Mediada la gadamente en el descenso, jugándode la lana, aun en el caso de que el escalada los belgas habían copado se la existencia. Acababa de alcanzar interés nacional—al que todo debe las primeras posiciones, con un des- a Gándara y de pasarlo, cuando, casupeditarse-exigiese el sacrificio de pliegue estratégico, despliegue que si al pie de la larga bajada, de pronintereses particulares legítimos; nada pronto rompieron los españoles. Fué to, pinchó. En la rápida carrera a digamos del caso-en que el alza se entonces cuando el pequeño Gánda- San Sebastián, de treinta y cuatro produjera por una insaciable apeten- ra, al adelantarnos a los corredores de media horaria, el que pinchaba

pondrá a todos y que las cosas deri- lado del camino. Igual que cuando rango, por pinchar no estuvo en la varán por los cauces de lo razonable, en Arantzazu lo vimos dejar atrás llegada como era su gran ilusión. Coes decir, sin rebasar los límites de lo a Emilio, que se había empleado mo tampoco el valenciano Pérez, justo, no olvidando que si con una ese día con exceso en los comienzos porque también pinchó en un mal constancia francamente intolerable se de la terrible cuesta. Gándara, en los momento. Y esto le ha costado cuapretende repetir lo ocurrido en la an- desniveles poco pronunciados de l tro puestos en la general. Carrera terior campaña lanera, el Gobierno puerto de Velace, cuando se toman veloz esta de la etapa en descenso

SAN SEBASTIAN, 22.—(CO- de enorme voluntad. Fué a la sali- presidente del Comité Ejecutivo de MENTARIO A LA DECIMA da de Pamplona cuando quiso sor- la Agencia Judía, David Ben Gurión, ETAPA DE LA VUELTA CI- prender a las figuras y se marchó ha manifestado en la Asamblea elec-CLISTA A ESPAÑA, POR solo. Tenía por delante la etapa en- tiva o Parlamento de la misma-in-EDUARDO TEUS).-En los cinco tera. Y esperaba que no le combatiprimeros puestos de la clasificación, rían mucho, porque él andaba por el puesto trcinta y cuatro de la clasificación general. Pero desde que el valenciano Ferrándiz obligó a ir de estos cinco puestos son: El gallego prisa en la etapa de Alcoy a Castellón, no se tiene condescendencia con los de abajo. Y se le persiguio implacablemente. Así, el voluntarioso Ponte no pudo aguantar mucho en solitario. Veinte minutos por delante, en los que sintió la tisfacción, el, que suele marchar detrás, de ver como las boinas rojas de los motoristas navarros le abrian camino al frente de la caravana ciclista. Y nos dió motivo y ocasión para nombrar-

> ¿por qué ese continuo destacar el instante en que alguien rompe et pegrupo? La respuesta la estimamos fácil y sencilla. Nosotros damos un mayor mérito al que lucha y arriestencialidad en el sprint, se reserva vencen y entusiasman los hombres ráctir explicativo.-Efe. combativos, que se entregan a la pelea. Este año en la Vuelta, el fornido santanderino. López Gándara, ha estado constantemente metido en ese refugiado grupito de fugitivos en más de una etapa. Cambian los nombres de estos, pero siempre hepor espíritu de equipo, no han persistido en el esfuerzo de la escapada, el valiente corredor cantabro ha si- pistolas. - Efe. Gándara entre los jescapados. Estavez, con Gutiérrez, Lahoz, Costa, Olmos y Engels. Para nada. Sin embargo, vale la pena resaltar su entechada, enfundada en una rodillera.

El año pasado batió a Emilio, el rey lace, y luego, en el descenso, se mar-Ese desmesurado afán de lucro que de la montaña en la Vuelta, en la chará. Es más valiente y rápido-que

to para abastecer la industria nacio- español. Ahora, en la VII Vuelta, llegada del Kursaal, se empleará -a no se le vió en la Carrasqueta, por- fonda. Ha demostrado en dos-etapas No olviden cuantos de una manê- que allí quedó descartado por una que su sprint es tan potente como cia de ganacias al margen de toda en una moto, pegó en este preciso quedaba descartado. Esta vez no se instante el arreón. Lo pudimos pre- aflojó un solo momento delante. Y Creemos que el buen sentido se im- cisar admirablemente, situados a un Aguirrezabal, el muchacho de Du-



Teléfonos 1570 y 1576 - DIARIO DE LA MAÑANA- Apartado 45 Oficinas y Talleres Avenida de José Antonio Primo de Rivera 7

segundo, Van de Voorde; tercero, Fras 34 minutos 47 segundos; segundos; segundos, Carretero; quindo, Carretero; quindo, Van Dyck, 54 h. 36 m. 54 s.; to, Renders; sexte, Lahoz, en el tercero, E. Rodríguez, 54 h. 37 m.

BEN GURION ANUNCIA EL PROPOSITO DE LOS SIONISTAS DE PEDIR EL ABANDONO DE LA POLITICA SENTADA POR EL LIBRO BLANCO BRITANICO

JERUSALEN, 22.—El veterano tegrada por más de ciento setenta delegados—que las Naciones Unidas no accederán a transformer hoy a toda Palestina en estado judío. De claró que los sionistas pedirán a la comisión investigadora en Palestina de la O. N. U la reivindicación de un estado judí en este país, pero que como es preciso no hicer caso de las realidades, lo primero que deben pedir es el abandono de la polí tica sentada por el Libro Blanco británico durante el período de transición que, advirtió, puede ser largo. «A los dos años de terminada la guerra-bizo resaltar Ben Gurión en Es posible que se mos pregunte: oficiales desde su regreso de la O. N. U.—la flota británica sigue IV Asamblea Nacional de movilizada para luchar contra la inlotón de cabeza en las escapadas y migración clandestina y a los trece no relatar, en cambio, a los triunfa-dores de etapa en las llegadas en gor en Palestina leves discriminato COOPETATIVAS de Campo entrega de los "criminales de guegor en Palestina leyes discriminato rias de razas». Por último declaró que durante su estancia en Nueva En la sesión de ayer fueron ga, que a aquel que, fiado ne su po- York había celebrado conversaciones con el delegado rusos Gromyko para ese momento y va durante to- no pudiendo facilitar detalles de las Cooperativas de Transformación da la carrera a la rueda. Nos con- mismas que fueron-aclaró-de ca

> Ataque árabe a un compa mento judío

JERUSALEN, 22. - Una banda árabe ha atacado un campamento mos encontrado entre ellos el de Lo- judio en el distrito de ceza al ama. Puyal Gil y se discutieron las ponenpez Gandara. Y mientras las figuras necer de hoy. Un obrero judio re cias sobre Cooperativas de Transque los han integrado, seguramente sultó herioo. Los atacrntes arrojaron formación y Enseñanzas Agrícolas do político o nacionalidades, siembombas de mano y disparaton con

ANNESSESSESSESSESSESSESSESSESSESSES de Asturias y miembro de la Junta escuela nerviosa, ágil y elástica de rectora-de la U ión R gional de ca su propósito. Hoy, como ayer y vista en una revuelta. Y puedo asecomo otros días, allí estaba López guraros que se pegaba de firme por los que le perseguian. Ya sabia Gándara que marchándose a setenta kilóplemente por eso, que arriba no ha-En la montaña, que ya la renemos bía prima alguna ni clasificación pa-

..UNA CONFIDENCIA

Quien dirige a Aguirrezabal durante la carrera nos hacía en Pamplo-

actuará con toda energía para desba- desde el lado de Pamplona, dejaba à de Pamplona a San Sebastián, en la eatar semejante maniobra. I todos los corredores atrás, con esa que un pinchazo era fatal.—Logos.

Granparadamilitar...

(Viene de la pagina primera) magnifico aspecto, habiéndose congregado millares de personas que vi toreaban entusiásticamente al Candi- público congregado en la calle tuvo llo, quien al descender del coche, en union del teniente general Solchaga, pasó revista a la compañía que le rindió honores, en medio de grandes ovaciones. Cérca de la 1,15 penetraba el Caudillo con su séquito en Capitania general.

La oficialidad de a guarmelon d Barcelona congregada en el patio pasillo del edificio, hizo objeto de grandes ovaciones a Franco, vitoreándole siempre con gran entusiasmo. El Caudillo después de admirar el magnífico patio-antiguo claustro de un convento de Mercedarios—su-Lió por la escalera de honor al salón del trono donde se congregaba toda la oficialidad. El capitán general pronunció unas palabras en las que expresó al Caudillo la más inquebrantable adhesión del Ejército de Cataluña.

el Caudillo el Palacio de Capitania. El coche de S. E. fué escoltado por gran número de oficiales, desbordándose la multitud, que asimismo rodeó el coche de S. E., que se dirigió por la Via Layetana, Avenida del Generalisimo al Palacio de Pedral-Durante el trayecto el Caudillo fué objeto de constantes e inequivocas

muestras de afecto y simpatía.—Lo-

Seguidamente el Caudillo pronun-

ció unas vibrantes palabras, que fue-

ron acogidas con una gram ovación.

Después S. E. ante la insistencia del

que salir a saludar varias veces al

Después, acompañado del ministro

del Aire y el capitán general se tras-

ladó de nuevo al patio central donde

fué servido un vino de honor. Fran-

co conversó largamente con los ge-

nerales, jefes y oficiales de la guar-

nición, estrechando la mano más tar-

A las dos de la tarde abandonaba

de a cada uno de ellos.

balcón central.

Visita del Jefe del Estado a las fábricas «Fabra y Croats»

BARCELONA, 22 - Esta tarde el Jese del Estado ha visitado la importante instalación de Fabra y Coats», situada en la barriada de San And és de Palomar, donde S. F. ha sido objeto de un entusiasta re-. cibimiento. A las cinco y media llegó S. E. a aquel importante centro fabril después de haber attavesado la barriada de San Andrés a marcha 'enta para recibir los aplausos del vecindario de aquella populosa zona. Esperaban a S. E. el subsecretario de la Presidencia, el capitán general de la región, general Solchaga; presidente de la Diputación, alcalde de Barcelons, varios consejeros nacionales, el conde Nasnau y su hijo don Camilo Fabra, así cumo distir guidas damas.

Al llegar a la puerta principal el Jese del Estado sué objeto de una calurosa ovación, repitiéndose les gritos de Franco, Franco, Franco. En los circulos del Vaticano se Acompañaban a S. E. su esposa e hace constar a este respecto, que las hija, ministres de la Goberna ión, jerarquias de la Santa Sede, no se Industria y Comercio, jeses de sus han opuesto jamás a que se cumpla | Casas Civil y Militar y séquito. Desla justicia; mas conviene aclarar que pués de saludar a las autoridades la calificación de "criminales de gue- que le esperaban ia s nora de Fabra rra" no es una calificación jurídica, cfreció a la esposa e hija del Caudillo precieses ramos de fores y unas. canastillas de cuero, obsequio de la fábrica. Segui 'amente dió comierzo la visita recorriendo el Caudillo detenidamente por espacio de más de dos horrs les diversas secciones de se subraya que el Vaticano concede las hilituras, carretes, tubos, redes asilo y protege a los prófugos de to- para pesca y para neumáticos, deten'éndose en todas las naves.

Al terminar la visita, un giupo pre que no estén al margen de la de enlances sindicales rindió un senci lo homenaje al Caudillo agradeciéndole las mejoras sociales obtenidas desde que ejerce la primera magistratura del Estado. Asimismo un grupo de obreras regaló a la esposa e hija de S. F. preciosos ramos de fores. Con motivo de esta visita la empresa ha concedido una en el próximo mes de junio, según gratificación de cincu fita pesetas se declara en los circulos católicos la tudos los obieros y empleados metros de la meta no tenía nada que ción y desarrollo económico de las de esta capital. En Varsovia cele- que trabajan en la misma que asbrará varias conferencias con el pri- cienden a cinco mil y asimismo el mado de Polonia, cardenal Lond. | Generalfimo hizo entrega de artí -Después visitará Cracovia, donde ce- ticas carteras conteniendo quinienlebrará entrevistas con el candenal tas pesetas a algunos chreros jubi-'adus y otros funcionarios que llevan muchos años trabajando en la

> Terminada la visita el Cau ilo fué objeto de las mismas muestras de simpatia que a su llegada y en la barriada de San Andrés se regitió una extraordinaria animación, vitorcando al Caudillo milleres de personas allí estacionadas al paso de la comitiva oficial. - Logos.

EL SEÑOR ARCE EN BARCELONA

BARCELONA, 22.—En avión especial ha llegado el delegado de la Argentina en la ONU. don José Arce, acompañado de los ministros de Asuntos Exteriores, Hacienda y Obras Públicas.—Logos.

BARCELONA, 22.—Esta mañana han llegado los ministros de Industria y Comercio, el de Justicia y el de Marina.—Logos.

BARUELONA, 22. -Esta tarde llegó en un automóvil el minstro de Educación Nacional. A primera hora de la noche llegó a esta ciudad el ministro de Agricultura.-Logos.

Caótica situación alimenticia en Francia

PARIS, 22 - El primer n'ini tro francés, Paul Ramadier, ha hecha unas declaraciones a los priodist s qu' Francia podrá aun con dificultades hacer frerte a la crisis de tri-1p.n de maiz norteamericano. - Etc.

respuesta a las afirmaciones hechas en Varsovia de que la Santa Sede se opone a la entrega de los prótugos de otros países

discutidas las ponencias sobre

y Enseñanzas Agrícolas Cooperativas

MADRID, 22 - Esta mañans a las once han continuado las sesiones de la IV Asamblea Nacional de Croperativas del Campo. Presidió el jefe de la Union N cional don Vicente Cooperativas, de las que fueron expositores los señores Chacon y Uranga, je fe de la Unión Territorial comprobada su personalidad.—Efe.

En la primera de dichas ponenci s se aboga por la formación de técnicos comerciales e industriales para que se encargen de la orientauna vez constituídas deberán agruparse a efectos de comerci , por productos e industrias creando para ello Centrales regionales y comerciales de verta. - Logos.

CIUDAD DEL VATICANO, 22 Un miembro de la Legación del Gobierno de Belgrado en Varsovia, declaró recientemente en la capital polaca, que el Vaticano se opone a la

sino más bien una represalia de carácter político, que puede convertirse hasta en injusticia. Al mismo tiem, po se hace constar que, por otra parte, la Santa Sede es extraña a cualquier tratado relativo a creación de tribunales de guerra. Finalmente dos los países, sin distinción de creverdadera justicia y después de ser

> EN JUNIO VISITARA PO-LONIA EL CARDENAL GRIFFIN

LONDRES, 22.-El arzobispo católico de Westminster, cardenal Griffin, realizará una visita a Polonia Sapiena, que se encuentra actualmente en Roma. También visitará los territorios alemanes incorporados empresa. a Polonia.—Efe.

tica severas medidas para cortar cual-qui er intento de maniobra que más pequeño de la Vuelta y de me-

Viene de primera pág. 1.º col.

hi toria cuando tuvimos que guardar nuestro fervor potriótico en los cuarteles, ocu tar nuestro amor a la Patria como si fuera un horrenda pecado. ¡Q'é lejos queda todo esto! Y ello ha sido gracias al Movimiento Nacional, gracias a este resurgimiento de E p'ña, en el que se sacrificaron nuestros mejores cempañeros.

Por eso España no puede detenerse, ni volver a la situación anterior; tenemos que transformar completamente la vida nacional y para l'grarlo he mos de dignificar al hombre y abrirle nuevos horizontes y esperanzas. "Qu todos nos sintamos en esta nación bendita so itarlos del bien y del p ogreso de la Patrio; que ofrezca a todos ilusiones y seguridad so lai. Por vuest o sacrificios habels de juzgar los de tantos hermanos espeñoles. Yo bien sé de vuestros sacrificios, de vuestras amarguras, de las de todos los hogares espa fioles en los momentos dificil·s de la compra, de la comida o de la cena; pero estamos viviendo una época de anormalidad en el mundo entero y solo po re mos llegar a la normalidad, que es nuestro anhelo, multiplicando nu stras fuentes de riqueza, aumentando nue tras fábricas y regando nuestras tierras, reforzando nuestra economia y si fuera preciso repiti ndo los secrifi los i apretandonos el cintu: ón. Con esto servi tamos también a los fines pecu tares del ejército porque los ejércitos modernos no se componen solamente de hom bres, aunque lo primero siga siendo la calidad humano, sino que se componen de industrias, de máquinas, de elementos quimicos, de medios económicos, resultado de los esfuerzos de todo un pais in instrializado.

La gran obra

Y esta es la gran obra que, con la ayuda de Dios, estamos rea'izando. Así, pues, primero, levantar al hombre; segundo, levantar la economio, y tercero, livarter nuestra industrio y fabricas, que de todo lo demás no tenemos porque preocuparnos.

Por lo que efecta a los desvarios exteriores, no deben inquietarnos sabiendo que estan os en nuestra rozón y en 1 uestro derecho y le nación entero nos respaldo; que lo mismo que ayer sue respetido cuor do lo lui ha era de vida o muerte y la guerra disculpaba a los conciencias los otropellos y los violencias, ha de serlo hoy cuando nada se ventila para les de fuera y estre chamente unidos lo defendemos dentio.

La historia no registra todavia el at opello capricheso de un pueblo y de en relación con los disturbies q'e su derecho, cuando está unido y viri mente sate difer derlo. Lo que para fuero han estallado en toda Francia e c. 11. no representa noda, para dentro lo es todo; por ello lo hemos de conservar, sa de la cactica situa ión elimentialerta en nuestra vigilancio, y nuestro esptritu di puesto siempre a todos las cia. Pamadier manifesto que cree colaboraciones dignas, pero sin aceptar mancilla en nuestro derecho, ni me noscabo de las esencics del Movimiento Nacional, por muchos sacrificios que se nos impusiesen. Gracics, campafieros, por vuestra fe y entusiasmo, a los que corresponde el mio con igual firmeza. Nuestro deber es cosa bi n senci- g', sunque durante algún tiempo lla: o vivir con la Victoria o salir con los ples prea adelante. (Muebos prolon- tende à que comer exclusivamente gados aptausos). - Logos.